



Morgens noch ziemlich müde zum Turniersieg geeilt ...

Zwei Turniersiege an einem Tag geschafft

Bad Zwischenahn. Die F2-Jugend der SG Rot-Weiß/Kickers Emden hat in bad Zwischenahn das Kunststück fertig gebracht, bei zwei Turnieren jeweils als Sieger die Halle zu verlassen. Im ersten Turnier, Beginn um 9.30 Uhr, waren die Spieler zunächst noch müde. Mit dem ersten knappen Sieg spielten die jungen Emdener Kicker dann aber die Gegner schwindelig und gewannen punktverlustfrei. Nach 90 Minuten Pause begann das zweite Turnier. Hier wurde die SG geteilt. Mannschaft eins gewann auch hier, Mannschaft zwei wurde Fünfter. Am Ende des Tages fuhren alle kaputt und mit zwei Siegerpokalen nach Hause.



... und danach beim nächsten Turnier wieder gewonnen: die F2-Jugend der SG Rot-Weiß/Kickers Emden. Bild: privat